

Mantienen la baja precios petroleros



Londres, 30 oct (RHC) Los precios del petróleo se mantienen bajos, aumentando la atención de los operadores de materias primas, que buscan un equilibrio en el carburante, publica hoy Prensa Latina.

El barril de petróleo tipo Brent del mar del Norte para entregas en diciembre se cotizó a 61,67 dólares al inicio del mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange.

Este crudo ganó 8 centavos de dólar (0,13%) respecto al cierre previo, de 61,59 por barril.

En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate, también para diciembre, descendió 7 centavos de dólar (0,13%) y cotizó a 55,47 dólares por barril.

Por su parte, la canasta de la Organización de Países Exportadores de Petróleo anotó su tonel el martes a 61,44 dólares, lo que representó una pérdida de 21 centavos de dólar (0,34%) respecto al cierre previo.

Los precios del crudo operaban estables el miércoles, por temores a un posible retraso en la resolución de la guerra comercial entre Washington y Beijing, que afecta la demanda global de petróleo. (PL)



Radio Habana Cuba